



Embajada de la
República Bolivariana de Venezuela
en la República Federal de Alemania

Nr. II.2.A3.E1-088/06

Höflichkeitsübersetzung

Herrn Lothar Mark
Mitglied des Deutschen Bundestages
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Berlin, 17. Februar 2006

Sehr geehrter Herr Mark,

ich habe die Ehre, mich an Sie zu wenden, um Ihnen im Namen des diplomatischen Personals dieser Botschaft und in meinem eigenen Namen unsere Freude über den Inhalt der von Ihnen am 6. Februar herausgegebenen Pressemitteilung im Zusammenhang mit den unglücklichen Äußerungen über den venezolanischen Staatschef *Hugo Chávez Frías* seitens des Verteidigungsministers der USA, *Donald Rumsfeld*, auszudrücken.

Ich danke Ihnen, Herr Abgeordneter, für die von Ihnen geäußerten Gedanken und die Zeit, die Sie der Darlegung Ihrer qualifizierten Meinung widmeten, welche die Medien gut aufgenommen und über die sie umfangreich berichtet haben, sowohl in Venezuela als auch in ganz Lateinamerika auf Grund der guten Kenntnisse, die Sie über unsere Länder und ihre Realität haben.

Wir hoffen, auch in Zukunft auf Ihre wertvolle Unterstützung zählen zu können, indem Sie der internationalen Gemeinschaft in objektiver und deutlicher Art und Weise die Fortschritte und tiefgreifenden Veränderungen zeigen, die in Venezuela und Lateinamerika vollzogen werden.

Gestatten Sie mir, Herr Abgeordneter, Sie meiner ausgezeichneten Hochachtung zu versichern.

Hochachtungsvoll

Laura Grosse
Gesandte
Geschäftsträgerin a.i.



“2006: 200. Jahrestag des Schwurs des Generals Francisco de Miranda und der Teilnahme des sein Schicksal selbst bestimmenden Volkes und der Volksmacht“

Schillstr. 9-10, D-10785 Berlin, Tel.: ++49-(0)30-832240-0, Fax: ++49-(0)30-832240-20
E-mail: embavenez.berlin@botschaft-venezuela.de